

1 観光客を増やすためのＳＮＳの利用について

ただいまの 渡辺 ゆずり 議員のご質問にお答え申し上げます。

沼田市を目的に来ていただく観光客を増やすためのＳＮＳの利用について、であります。本市には「沼田まつり」や「沼田花火大会」などの大きなイベントや自然の宝庫である「玉原高原」、天狗の靈峰である「迦葉山」、国の天然記念物である「吹割の滝」といった観光地が数多くあります。

それらを多くの皆様に効果的に伝え、さらに多くの方々に本市を訪れていただけけるよう、様々な観光キャンペーンや情報発信を行っておりります。

現在、市や沼田市観光協会のホームページ、インスタグラム及び、X（エックス）などを活用し、イベントや桜などの開花情報、観光果樹園のオープンなど、タイムリーな情報発信に努めているところであります。本市の魅力を積極的にアピールし、今まで以上に多くの方

々にご覧いただき、「沼田市へ行ってみたい」と思っていただけるよう、努めてまいりたいと考えております。

また、沼田市には観光地の他にも、渡辺 議員おっしゃるとおり、文化や食など、数多くの魅力がございます。これらにつきましても、迅速かつ正確に、更には、わかりやすい情報提供と、魅力ある情報発信の双方を念頭に置きながら、引き続きホームページやSNSなどによる、効果的な情報発信に努めてまいります。

以上、申し上げまして、渡辺 ゆずり 議員のご質問に対する答弁とさせていただきます。